

Innenminister Jost besucht Polizei und Feuerwehrverband

SAARBRÜCKEN (kir) Kurz nach seiner Vereidigung als neuer saarländischer Innenminister hat Reinhold Jost (SPD) das Landespolizeipräsidium, die Polizeiinspektion Saarbrücken-Stadt und den Landesfeuerwehrverband besucht. Es sei ihm „eine Herzensangelegenheit, durch mein politisches Handeln dafür zu sorgen, dass unsere Polizistinnen und Polizisten für ihre tägliche und unermüdliche Arbeit die angemessene Anerkennung erfahren, die sie verdienen“, erklärte Jost. Die Zusammenarbeit seines Ministeriums mit den Feuerwehren wolle er verstärken. Der Neubau der Landesfeuerweherschule in Homburg und die Einrichtung des Cyberabwehr- und Trainingszentrums in Göttelborn – beides geplant unter seinem Vorgänger Klaus Bouillon (CDU) – seien zwei bedeutende Projekte, deren Umsetzung er mit vollem Engagement vorantreiben werde. Für die Jugendfeuerwehren stellte Jost eine Feuerwehr-App in Aussicht.